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Mobilitäts- und Verkehrsentwicklungsausschuss 19.09.2023

öffentlich Vorlage Nr. 501/2023-7

Stand 06.09.2023

Betreff Große Anfrage der UWG-Fraktion vom 11.08.2023 betr. Richtlinie über die
Gewährung von Zuwendungen an Kommunen zur Entlastung von
Beitragspflichtigen bei Straßenbaumaßnahmen in NRW

Sachverhalt

Die große Anfrage der UWG-Fraktion wird wie folgt beantwortet:

Frage 1Werden aktuell in Bornheim Straßen ausgebaut, auf die die Regelung der 100 %
Förderung der Straßenausbaubeiträge durch das Land Anwendung findet?

Antwort: In Bornheim werden derzeit keine Straßen ausgebaut, bei denen das Land 100 %
der kommunalen Straßenausbaubeiträge nach KAG übernimmt.

Frage 2 Hat die Stadt entsprechende Anträge gestellt oder wird sie welche stellen?

Antwort:Wenn Straßen ausgebaut werden, bei denen eine Förderungsmöglichkeit durch
das Land besteht, würden dann auch die notwendigen Anträge gestellt werden.

Frage 3 Die Übernahmeregelung gilt auch für Maßnahmen die seit 2018 beschlossen
wurden. Gibt es dazu Maßnahmen in Bornheim?

Antwort: Es gab auch bisher keine Ausbaumaßnahme, auf die die Regelung einer
Förderung durch das Land zutraf.

Frage 4 Stehen bis Ende 2026 noch Ausbaumaßnahmen an, die gefördert werden können?

Antwort: Es gibt derzeit keine beschlossenen Straßenbaumaßnahmen, die bis 2026
ausgebaut werden sollen. Sollte sich bis Ende 2026 die Beschlusslage ändern, würde in den
Fällen die Fördermöglichkeiten geprüft werden.

Auswirkungen auf das Klima

1. Grundeinschätzung
xMit dem Vorhaben ist keine klimarelevante Wirkung verbunden. → weiter bei 3.

☐Mit dem Vorhaben ist eine klimarelevante Wirkung verbunden. → weiter bei 2.

2. Klima-Test
Die mit dem Vorhaben verbundene klimarelevante Wirkung ist

☐positiv

☐negativ
→ weiter bei 3.

3. Begründung
Es wird nur eine Anfrage beantwortet ohne Auswirkungen.
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